

Erweiterungsbau Schulanlage und Neubau Kindergarten

Dank dem guten Wetter und vieler fleissiger Hände, konnten wir das Ziel «Erweiterungsbau geschlossen» noch vor den Weihnachtsferien erreichen. Ab dem 6. Januar 2025 geht es dann Schlag auf Schlag weiter mit Arbeiten am Erweiterungsbau (Spenglerarbeiten, Photovoltaikanlage, Fenster, Türen, usw.). Auch beim Kindergarten und Aussengeräteraum werden die Baumeisterarbeiten vorangetrieben, damit ca. Ende Januar alles bereit ist für den Holzbau.



Balken wurden gesetzt und vorher noch die Grossen Bauteile eingebracht (Treppe, Lüftung,...)





Alles Material vom Anhänger verbaut und Dach geschlossen



Einblicke unter das Dach im 2. Obergeschoss





Kernmauern im Innern der Kindergärten werden vorbereitet und die Fundamente angefüllt



Aussenwände des Geräteraums werden betoniert